
 令和５年３月２４日（金） 

 

校長室より 189最終 

 

こんにちは。 

令和４年度最後
さ い ご

の日だったので、１年間をまとめる「修了式
しゅうりょうしき

」がありまし

た。視聴覚室
し ち ょ う か く し つ

からオンラインで行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全校
ぜん こ う

児童
じ ど う

のみなさん、おはようございます。今日は、３月２４日、令和４年度の最終日
さ い し ゅ う び

です。 

今年度も、新型コロナウイルスの影響
えいきょう

がありましたが、行事
ぎ ょ う じ

や校外
こ う がい

学習
がくしゅう

は、予定どおりにど

うにかできました。 

１年間を思い返すと、運動会では、どの学年も一生懸命
いっしょうけんめい

に走って、元気に楽しく踊
おど

ることが

できました。 

校外学習では、ライオンやチーター、レッサーパンダを間近
ま ぢ か

で見たり、お巡
まわ

りさんやモノレール

の運転士
う ん て ん し

さん、美容師
び よ う し

さんになったり、三番
さんばん

瀬
ぜ

環境
かんきょう

学習館
がくしゅうかん

を見て干潟
ひ が た

でカニを見つけたり、バ

ター作りや牛の乳搾
ち ち し ぼ

りをして、飛行機
ひ こ う き

の椅子
い す

に座
すわ

ったり、ウォークラリーやキャンプファイヤーをし

たり、木の舟
ふね

にのってから、上空
じ ょ う く う

を飛行機が飛
と

び交
か

う広場でお弁当
べん と う

を食べたりしましたね。 

はちのこ音楽会は、動画
ど う が

になってしまいましたが、どの学年も元気に歌ったり演奏
え ん そ う

したりしまし

た。 

６年生を送る会では、６年生の前で発表するみんなの姿が生き生きとしていて、６年生への

気持ちが伝わりました。 

今日、担任
たんにん

の先生が通知表
つ う ち ひ ょ う

「はちのこ」を渡
わた

すことになっています。みなさんが頑張
が ん ば

ったこと

が書かれているので、しっかり読んでください。読めないところは、おうちの人に読んでもらってくだ

さい。うしろに「修了証
しゅうりょうしょう

」がついていたら、４月から１つ学年が上がります。もらったら、必ず確認

してください。 

１年生のみなさん、次の１年生が入ってきます。お兄さんお姉さんになって、法典東小学校

のことを教えてあげてください。 

 



 

 

 

 

 

 

 

続
つづ

けて、この３月で法典東小学校を離
はな

れる先生たちとの「離任式
り に ん し き

」が

ありました。今年度は、１６人の先生たちとお別れすることになりました。その

中の 1人が私でした。 

 

 

 

 

 

 

３年間にわたり好
ず

きなことを書き綴
つづ

ってきた「校長室より」は、本日が

最終号
さいしゅ うご う

になります。私の感じたままを読んでくれたはちのこ
．．．．

のみんな、そして

保護者
ほ ご し ゃ

のみなさま、今日までありがとうございました。またどこかでお会い

できることを楽しみにしています。 

法典東小学校 校長 中村 大地 

 

２年生のみなさん、教室
きょうしつ

が３階になります。理科や社会、お習字
し ゅ う じ

の授業
じゅぎょ う

も始まります。楽し

みにしていましょう。 

３年生のみなさん、音楽の授業が専科
せ ん か

の先生になります。他の授業の内容はぐんと難
むずか

し

くなります。クラブ活動も始まります。 

４年生のみなさん、「高学年」になります。家庭科
か て い か

の授業や委員会
い い ん か い

活動
かつど う

も始まり、下級生
かき ゅ うせい

や学校のために働
はたら

くことも多くなります。 

５年生のみなさん、一人一人が法典東小学校のリーダーになります。楽しいこともあります

が、大変なこともあります。何事
なにご と

にも嫌
いや

がらずに取り組んでください。 

それではみなさん、最終日になってしまった今日１日、元気に安全に楽しく過ごしてくださ

い。これで私の話を終わりにします。 

私は、３年間、法典東小学校のみんなと過ごしました。「校長先生」になって初
は じ

めての学

校が法典東小学校だったので、最初は「校長先生１年生」でした。今日で「校長先生３年

生」が終わります。４月からは、次の学校で「校長先生４年生」からスタートします。この３年

間で残念に思っていることがあります。それは、全校朝会や音楽会、６年生を送る会などで、

全校児童が集まれなかったことです。嬉しかったこともあります。それは、避難訓練のときに、

みんなで集まれたことです。新型コロナウイルスの影響
えいきょう

で大変な３年間でしたが、みんなと出

会えて楽しかったです。ありがとうございました。 


